



いわしろ PRIDE

おおらかに たくましく ひかりかがやく岩中生 ～日山のごとく、大杉のごとくあれ～

新たな風を・・・「新人戦」特集号

9月27日(火)、28日(水)に安達支部中体連新人総合大会が開かれました。3年生が部活動を引退し、1・2年生の「新人チーム」で臨む初の公式試合となりました。

各競技を通して、他校の選手と肩を並べて真剣勝負する中で、改めて自分の力を実感する機会となったことが、何よりの収穫だと考えています。

子どもたちが、この大会をどのように振り返り、これからの練習にどのように生かしていこうとしているのか、各部長に考えを聞いてみました。

ソフトテニス部



◆ 三瓶・佐久間組 ベスト8(県北大会出場)

三瓶 …「劣勢になったとき、ネガティブにならないよう、自分自身をコントロールする。」

佐久間 …「ペアと協力する。前衛の役割を果たせるよう、残された練習に集中する。」

- 強み あきらめないところ。チームワークがよいところ。
- 弱み お互いの声かけが足りない。試合では相手のペースにのまれてしまう。
- ★今後の取り組み
 - ・ 基礎(サーブ・フォア・バック)を固めて、もっと上手にプレーできるようにする。
 - ・ お互いに、声かけをしてコミュニケーションを高める。



野球部

- 強み 最後まであきらめないところ。チームワークがよいところ。
- 弱み 合同チームになったときなど、声が出ないところ。
- ★今後の取り組み
 - ・ お互いにもっと声を出す。
 - ・ 試合では負けたとしても、気持ちでは勝てるようにする。
 - ・ 技術面では、連携プレー、バントなどを上達させる。



卓球部

- 強み 卓球部の強みは、仲のよさだと思います。
- 弱み 強い相手と対戦したときに、弱音をはいてしまうことです。
- ★今後の取り組み
 - ・ 技術を向上させることも大切ですが、大会などで弱音をはかないようにメンタルを鍛えていきたいと思えます。



9月8日(木)には、県北地区駅伝競走大会がとうほうみんなのスタジアムで開催されました。本校からは、男子駅伝部が出場し、雨の中6人の選手がたすきをつなぎ力走を見せました。大会前に開かれた壮行会では、「駅伝は団体戦」と語った選手の言葉が印象に残っています。夏休み中から練習を積み重ね、着実に走力を鍛えた部員の頑張り、チームの団結力に拍手を送ります。

また、9月10日(土)には、県北中体連新人陸上大会が信夫ヶ丘陸上競技場で行われました。1年生3名が10月8日(土)～9日(日)に白河市総合運動公園で開催される県大会へ出場します。

特設駅伝部 & 特設陸上部



祝
県大会出場

～県北新人陸上大会の結果～

- ◆ 男子砲丸投 第1位 齋藤
- ◆ 女子砲丸投 第1位 遠藤
- ◆ 1年男子1500m 第4位 佐藤



- 齋藤 …「10m20cmが目標。緊張とどう向き合うかが課題。県北大会の経験を生かしたい。」
- 遠藤 …「これまで応援して下さった方々に頑張っている姿を見せたい。本番までの調整に専念する。」
- 佐藤 …「4分30秒台が目標。スタミナがついてきているので、スピード、レース展開を意識する。」

『修学旅行』行って参りました!

9月13日(火)～15(木)、山梨県河口湖方面への修学旅行を無事に終わることができました。天気にも恵まれ、美しい富士山に見守られながら、忘れられない思い出をつくることができました。1・2年生にも協力を得ながら、出発2週間前から「感染対策強化週間」を設定し、3年生16名全員が元気に参加することができました。ご家庭での健康管理、旅行の準備など、保護者の皆様のご理解とご協力に深く感謝いたします。



修学旅行の
動画配信中!



パスワード ※※※※

パスワードの管理にご注意ください。

10月の行事予定



- 4日(火)～5日(水) 中間テスト
- 8日(土) 県新人陸上大会(白河総合運動公園)
県北新人ソフトテニス大会(城山庭球場)
県北新人野球大会(とうわカントリーパーク)
- 10日(月) スポーツの日(祝日)
- 15日(土) こだま祭
岩代中創立20周年記念式典
- 17日(月) 緑替休業日
- 20日(木) 見学学習旅行
喜多方市(1年)、宮城県仙台市(2年)
実力テスト(3年)※3年のみ給食あり
- 24日(月)～31日(月) 教育相談(二者相談)
- 26日(水) 性に関する指導(2・3年)
- 27日(木) 郷土料理実習(2年)
- 28日(金) 通信簿配付(前期評定のお知らせ)



祝
ベニヒワ・シジュウカラ・オンドリ・オナガが
描かれています。

祝
県愛鳥週間ホスターコンクール
中学校の部 県教育長賞受賞
二年 門馬 幸さん